



Maisblüte

Saatgut-Skandal: Grüne veröffentlichen Flächen

Veröffentlicht am: 23.08.2010

Gute Nachricht für alle Imker sowie Landwirte, die gentechnikfrei wirtschaften: Die vom Saatgut-Skandal betroffenen Felder sind nun öffentlich. Die Fraktion der Grünen im niedersächsischen Landtag hat mit einer parlamentarischen Anfrage durchgesetzt, dass die Landesregierung die genauen Flurstücke preisgibt. Auf der Website der niedersächsischen Grünen-Fraktion sind diese Daten ab sofort einsehbar.

[Links zu diesem Artikel](#)

- Grüne Fraktion Niedersachsen: Veröffentlichung der Daten über Genmais-Felder in Niedersachsen
- saveourseeds.org: Saatgut-Skandal 2010